

Salon Vaches en Piste

CONCOURS/L'amour profond que les éleveurs portent à leurs vaches s'exprimait au grand jour pendant les concours professionnels.

Le plein d'émotions

uand on connaît le nombre incroyable d'inscriptions enregis-trées et le très important travail effectué en amont par les commissions de tri, on mesure ce que représente, pour un éleveur, d'avoir un ou plusieurs animaux sélectionnés pour Vaches en Piste 2023. C'est d'abord une fierté d'avoir été choisi par le collectif pour représenter la race, de pouvoir exposer le résultat de sa stratégie génétique et aussi une gratification de l'investissement de plusieurs semaines de préparation : choix de la vache, dressage, tonte, brossage, lavage, tenue et conduite, chaque détail compte à ce niveau de compétition pour montrer son animal sous son meilleur jour.



Larmes de joies et larmes de peines

Le public assis dans les gradins, galvanisé par l'ambiance, a pu sentir concrètement cette passion qui lie l'homme à ses vaches. Sur tous les concours, les réactions des éleveurs, jeunes ou moins jeunes, explosant de joie à l'annonce d'un premier prix ou au contraire, fondant en larmes après avoir échoué de très peu, faisaient partie intégrante du spectacle proposé. Un grand merci à Guillaume Moy, photographe officiel du Salon, pour la qualité de ses clichés qui retranscrivent fidèlement les émotions très intenses vécues à Vaches en Piste.



















